
 ただいま議長より発言の許可をいただきましたので、通告に従いまして順次質問させて

いただきます。 

 

前場新市長の就任、誠におめでとうございます。 

市議会議員 7 期 28 年と議長経験を生かし、「きらりと光るまちづくり」に対して大いに期

待をいたしております。結城の舵取りをよろしくお願い致します。 

 

通告書と多少前後いたしますが、3 項目の質問をさせていただきます。 

1 項目目は教育行政についてですが、鹿窪運動公園についてお伺いいたします。 

3 月 11 日の東日本大震災により多くの被害を受けた本市も、第 2 回の定例会に補正予算

が議決され、鹿窪運動公園については、復旧・復興が進んでいることと存じます。 

社会教育施設の中でも、鹿窪運動公園の被害は大きく前回第 2 回の定例会で 

鹿窪運動公園武道館復旧工事   ６，７３１ 

鹿窪運動公園第２体育館復旧工事 ５，０４０ 

総合体育館復旧工事     １５４，０００ 

調査費等を含めると  合計 １６６，６００が 

東日本大震災災害復旧費として議決されているところでございます。 

鹿窪運動公園については、平成９年メインアリーナをオープンさせて以来、１４年間で数々

の各種大会やイベントを開催されてきております。プロ野球の公式戦、V リーグ開催、高校

総体、最近では人気テレビドラマルーキーズの撮影等々例を挙げれば限が無いほど多方面

から利用されております。3 月 11 日の東日本大震災以降、多くの各種団体等が使用できな

い状況が続いているために困窮しておリますので、何とか一日でも早い復旧に努めていた

だいているとは存じますが、現在の復旧工事進捗状況と今後の見通しについてお伺いいた

します。 

 また、昭和４９年にかなくぼ球場とテニスコートが完成して以来、数々の施設の拡充に

努めていただきました。本市に於きましては、スポーツ発展や運動能力の向上及び健康増

進または、コミニケーション拡充の拠点として多くの市民やスポーツ関係者の方々に寄与

してきました。その鹿窪運動公園施設の利用状況についてお伺いいたします。 

 

次に２項目目も教育行政について、ですが新学習指導要領についてお伺いいたします。 

戦後昭和 22 年に学習指導要領（試案）としてつくられて以来、昭和 26 年、43 年、52 年、

平成元年、10 年の前面改定に続く 7 回目の全面改訂でありますが、前々回の改定では、科

学技術の進歩と経済の発展は物質的な豊かさを生むと共に、情報化、国際化、価値観の多

様化、核家族化、高齢化など社会の各方面に大きな変化をもたらすに至りました。このよ

うな社会変化に対応する観点から教育内容の見直しが求められ、改定された平成元年。 

そして「21 世紀を展望した我が国の教育の在り方について」「いかに社会が変化しようと、



自分で課題を見つけ、自ら学び、自ら考え、主体的に判断し、行動し、より良く問題解決

する資質や能力」、「自らを律しつつ、他人とともに協調し、他人を思いやる心や感動する

心など、豊な人間性」「たくましく生きるための健康や体力」を挙げ「ゆとり」の中で「生

きる力」をはぐくむ観点から完全学校週 5 日制を実施とした平成 10 年の改定に続いて今回

の全面改訂になりますが、今回の新学習指導要領についての先行実施状況及び今後の予定

と課題についてお伺いいたします。 

 

これで 1 回目の質問を終わります。ご答弁よろしくお願いします。 


